



Der Rheintaler
9442 Berneck
071/ 747 22 44
www.rheintalverlag.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 10'614
Erscheinungsweise: 6x wöchentlich

Themen-Nr.: 862.024
Abo-Nr.: 1085734
Seite: 39
Fläche: 23'279 mm²

Zentrum: Bei Ja Baubeginn 2015 möglich

Am 29. Juni stimmen die Diepoldsauerinnen und Diepoldsauer über den Planungs- und Baukredit in Höhe von 9,69 Mio. Franken für die Zentrumsgestaltung ab. Bei einem Ja an der Urne kann bereits nächstes Jahr mit den Bauarbeiten begonnen werden.



Visualisierung: pd

So soll der Dorfplatz dereinst aussehen.

DIEPOLDSAU. Die Sanierung der Kantonsstrasse zwischen dem Autobahnanschluss Widnau/Diepoldsau und der Grenze zu Österreich durch den Kanton St. Gallen bietet die einmalige Gelegenheit, das Dorfzentrum neu zu gestalten. Die Gemeinde Diepoldsau will diese Chance nutzen. Das Zentrum soll zum Mittelpunkt des öffentlichen Dorflebens werden. Damit reagiert die Gemeinde auf eine Umfrage aus dem Jahr 2012, aus der hervorgeht, dass die Mehrheit der Diepoldsauer mit der heutigen Zentrumsgestaltung unzufrieden ist. Der Planungs- und Baukredit, der am 29. Juni zur Abstimmung kommt, beträgt 9,69 Mio. Franken. Davon sind rund 3,3 Mio. Franken bereits bewilligt. Dank der guten Finanzlage der Gemeinde sind die

Kosten insgesamt für die Gemeinde gut tragbar. «Der Baukredit hat keinen direkten Einfluss auf den Steuerfuss der kommenden Jahre», erklärt Gemeindepäsident Roland Wälter.

Dieser Tage erhalten die Stimmbürger die Abstimmungsunterlagen. Die Zentrumsgestaltung ist dem Gemeinderat ein grosses Anliegen. Er engagiert sich gemeinsam mit dem Kanton seit Jahren für das zukunftsweisende Projekt. Eine Gruppe mit Vertreterinnen und Vertretern aus Grundeigentümern, Gesellschaft, Wirtschaft und Kultur hat das von Fachleuten erarbeitete Projekt von Anfang an begleitet und dadurch sichergestellt, dass die Wünsche und Bedürfnisse der Bevölkerung in die Planung einfließen konnten. Eine Aus-

stellung im Foyer des Gemeindehauses informiert detailliert über das Projekt. Sie ist täglich zwischen 8 und 11.45 Uhr sowie zwischen 13.30 und 17 Uhr öffentlich zugänglich.

Wenn die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger am 29. Juni ein Ja in die Urne legen und keine Einsprachen die Umsetzung verzögern, sollen die Bauarbeiten bereits 2015 beginnen. Die Vorzeichen für eine zügige Umsetzung des Projekts zur Zentrumsgestaltung stehen gut, denn die Mitglieder der Fach- und der Begleitgruppe haben das Vorprojekt einstimmig verabschiedet. Auch die Ortsparteien und der Gewerbeverein Diepoldsau-Schmitter begrüßen die Vorlage. Sie alle sind sich einig: Mit der neuen Zentrumsgestaltung wird das Dorfzentrum von Diepoldsau zu einem modernen und attraktiven Begegnungsort.

Am Mittwoch, 11. Juni, orientiert der Gemeinderat um 19 Uhr an einer öffentlichen Informationsveranstaltung in der Mehrzweckhalle Kirchenfeld in Diepoldsau über das Projekt und die Abstimmungsvorlage. (pd)

www.diepoldsau-zentrum.ch